



**NEW BRUNSWICK  
REGULATION 2024-80**

**under the**

**NEW BRUNSWICK INCOME TAX ACT  
(O.C. 2024-256)**

*Filed September 19, 2024*

**Table of Contents**

<b>1</b>	Citation
<b>2</b>	Definition of “Act”
<b>3</b>	Overpayment
<b>4</b>	Commencement

**RÈGLEMENT DU  
NOUVEAU-BRUNSWICK 2024-80**

**pris en vertu de la**

**LOI DE L’IMPÔT SUR LE REVENU  
DU NOUVEAU-BRUNSWICK  
(D.C. 2024-256)**

*Déposé le 19 septembre 2024*

**Table des matières**

<b>1</b>	Titre
<b>2</b>	Définition de « Loi »
<b>3</b>	Paiement en trop
<b>4</b>	Entrée en vigueur

Under section 124 of the *New Brunswick Income Tax Act*, the Lieutenant-Governor in Council makes the following Regulation:

#### **Citation**

**1** This Regulation may be cited as the *Seniors' Tax Benefit Regulation* – New Brunswick Income Tax Act.

#### **Definition of "Act"**

**2** In this Regulation, "Act" means the *New Brunswick Income Tax Act*.

#### **Overpayment**

**3** For the purposes of subsection 52(1) of the Act, the amount of the overpayment for the 2025 taxation year and for subsequent taxation years is \$600.

#### **Commencement**

**4** *This Regulation comes into force on January 1, 2025.*

**N.B.** This Regulation is consolidated to September 19, 2024.

En vertu de l'article 124 de la *Loi de l'impôt sur le revenu du Nouveau-Brunswick*, le lieutenant-gouverneur en conseil prend le règlement suivant :

#### **Titre**

**1** *Règlement sur l'avantage fiscal pour personnes âgées – Loi de l'impôt sur le revenu du Nouveau-Brunswick.*

#### **Définition de « Loi »**

**2** Dans le présent règlement, « Loi » s'entend de la *Loi de l'impôt sur le revenu du Nouveau-Brunswick*.

#### **Paiement en trop**

**3** Aux fins d'application du paragraphe 52(1) de la Loi, le montant du paiement en trop pour l'année d'imposition 2025 et les années d'imposition subséquentes est de 600 \$.

#### **Entrée en vigueur**

**4** *Le présent règlement entre en vigueur le 1<sup>er</sup> janvier 2025.*

**N.B.** Le présent règlement est refondu au 19 septembre 2024.